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令和６年定例会６月会議一般質問

№１

２ 番 三 瓶 一 壽 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ 三春町の公

営住宅等のバ

リアフリー化

は充足されて

いるか

三春町でも急速に増えることが予測される公営住宅居

住者の高齢化に伴う住環境のバリアフリー化への要請に

ついて、私どもはその現状を把握して、事前に備えておく

必要を感じます。

そこでお尋ねします。

１）町内における公営住宅での、高齢者世帯数及び今後の

増加見通しはどのように把握されていますか。

２）三春町公営住宅のバリアフリー化対応の実態(充足

率)はどの程度ですか。

３）三春町として、今後公営住宅のバリアフリー化率充足

に向けての改修等の考えはありますか。

２ 三春町内高

齢者世帯住戸

のバリアフリ

ー化の要請の

実態はどうか

三春町内にお住いの高齢者世帯住戸に対するバリアフ

リーの要請についても改めて把握しておきたいと思いま

す。

１）町内における高齢者世帯の数は何件ありますか。そし

てこの増加率はどのくらいでしょうか。

２）高齢者世帯のバリアフリー化改修対応と町の助成制

度利用実態についてはどうでしょうか。

３）今後予測される移住・定住が増加すれば、さらにこれ

らに対する改善の要請が増えてくると考えますが、町

としてこれらの要請に対して今後、どの様なサポート

体制を考えられているかお尋ねします。
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令和６年定例会６月会議一般質問

№２

１０ 番 篠 崎 聡 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ 災害に備え

て

最近、大きな地震が発生して水道管が破損し、長期間断

水するという事例が発生しています。

そんなとき、飲料水は１０Ｌとか２０Ｌのポリタンク

などを準備すれば給水車からもらえます。しかし、それを

水洗トイレの汚れ流しや花壇の水やりなどの生活用水に

は使えないと思います。

そこで、農業とか、事業を営んでいる方がお持ちのオレ

ンジ色の大型プラスチックタンクを大災害発生前に購入

し、雨水などを溜めて災害時に備えたいという家があっ

た場合、いくらかでも町が購入を補助することはできな

いか。

２ 公共駐車場

の迷惑駐車

町内の公共駐車場にたくさんの車が停まっていて、庁

舎などに用事があってもなかなか空きが見つからず、公

共駐車場をグルグル回ることがあります。その間に空き

があって後から来た人が先に駐車することがあります。

異動の季節やサクラの季節なら分かるのですが、何もな

いときでも満車のことがあります。公共駐車場をすべて

アスファルトにして利用しやすくなったこともあるのか

もしれません。

駐車場の空きが無くて庁舎前の障がい者用の駐車スペ

ースに堂々と停める人、駐車場の枠外に駐車する人も出

てくるので困ります。公共駐車場は無料で良いので、日中

はゲートを設置して車の出入りを管理し担当部署、また

は住民課で無料券を受け出口のゲートを開ける方式にで

きないか。
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令和６年定例会６月会議一般質問

№３

１４ 番 遠 藤 亮 子 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ 三春中学校

部活動の現状

令和６年度の部活動についてですが、三春中学校は再

編１２年目となり、部活動につきましては活動に支障が

生じているとのこと。

以下の４件について町ではどのように考えているか。

１）人数に満たない部は廃部となり復活しない。

２）希望する部に入れない（やりたいことができない）。

３）子どもが不安になり安心して通わせられない(人口減

少)。

４）部活への勧誘（スマホでの強制）。

２ 滝桜の現状

は把握されて

いるのか（特に

ピーク時）

多くの観光客でにぎわいを見せた滝桜ですが、今年も

沢山の課題を残したと思います。来場者のご意見を町で

はどのように把握しているか伺いたい。

１）シャトルバス乗降場所でのチケット販売。

２）帰りのバス待ち時間１時間３０分以上（次の予定をキ

ャンセル）。

３）誘導員がいないため列の乱れ。

４）中学校駐車場が真っ暗。

５）駐車場出口の合流地点の混雑（警備員不足か）。

６）お年寄りに優しい滝桜（５００ｍ以上歩くのは困難）。
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令和６年定例会６月会議一般質問

№４

３ 番 大 内 広 信 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ 滝 桜 観 光

環境整備につ

いて

１）第１・第２車いす駐車場について

車いすのお客様は第１・第２駐車場に駐車後、付き添

いの方が車いすを押しながら観桜地までの勾配をのぼ

ります。第１駐車場からは約３０ｍ、第２駐車場からは

約７０ｍあります。

現地の観光案内のスタッフさんからも、「車いす利用

のお客様にはもう少し負担を減らし、滝桜を楽しんでい

ただきたい」という要望がありました。私も実際駐車場

から歩いてみましたが、勾配が思ったよりもきつく、大

変だと感じました。来年の滝桜は、今季の来場者数より

も増えると予測します。改善が必要と感じましたがどう

でしょうか。

２）キャンピングカーの宿泊場所提供について

町内でも多くのキャンピングカーを見ましたが、宿泊

施設がありません。そこで役場第一駐車場をキャンピン

グカー専用の宿泊施設（夜間専用）としてはどうでしょ

うか。例えばですが、事前申請必須、駐車券発行、宿泊

時間の指定など、ルールを厳守化し、役場配置のガード

マンスタッフに協力をお願いするなど。宿泊施設が可能

であれば町内に滞在する時間が増えて、飲食や観光な

ど、楽しんでもらえる時間が確実に増えると思います。

来年以降はモンベル効果も期待できます。車中泊のスポ

ットとして役場第一駐車場を展開することが可能かど

うかお聞きしたい。

３）駐車場警備員について

第１駐車場・第２駐車場、中町公共駐車場に配備され

ている警備員ですが、おそらく皆さん町外の方で町内の

桜の名所、観光スポットなど分からない警備員さんが多

いです。観光客の方に聞かれても答えられないのでは、

十分なおもてなしとは言えません。配備させる前に、担

当課の職員さんからレクチャー指導、せめて観光マップ

に記載されている名所は事前に調べたり、把握すること

は必須だと思います。対策を考えてみてはどうでしょう

か。

４）出店業者様について

今年の出店業者様の中に「又貸し」をされている業者

様がいたとのことしたが、把握はしていますでしょう
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か。

また、来場者数は増えても売り上げが減少した店舗様

も多くあったと報告があり、出店場所を一部変更する対

策も必要と感じました。滝桜＋三春町をＰＲする目的で

ステージを作って、余興や各種団体との連携も考えてみ

てはどうでしょうか。さらなる盛り上げが必要です。
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令和６年定例会６月会議一般質問

№５

８ 番 松 村 妙 子 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ 子宮頸がん

撲滅について

１）令和６年度末に、接種期限を迎えるキャッチアップ接

種対象者の状況について伺います。

２）接種率の向上のための町としての取り組みについて

伺います。

２ 認知症を発

症しても安心

して暮らせる

社会について

１）認知症に対する正しい理解を深める広報活動につい

て伺います。

２）認知症の人への理解を深める体験型教育について伺

います。

３）認知症のスクリーニングの推進について伺います。
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令和６年定例会６月会議一般質問

№６

１ 番 影 山 孝 男 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ ごみ集積所

の維持・管理支

援について

ごみ集積所は町内会または自治会等で設置し管理して

おり、利用すべき集積所も住民間で取り決められており

ます。

そこで、三春町の集積所の実態と課題について伺いま

す。

１）集積所の形態は様々だが基準はあるのか。

２）集積所構造物設置費等の助成(補助)の実績は。

３）不適切な排出に対する対応策は。

４）超高齢社会におけるごみ出し支援制度は。

５）他地区からの持ち込み対策は。

６）資源ごみ回収団体の活動支援は。

７）ごみ減量化への周知徹底は。
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令和６年定例会６月会議一般質問

№７

１１ 番 橋 本 善一郎 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ モンベルス

トアについて

三春町においても少子高齢化が進むなか、町外からの

誘客は町活性化のために大切な事業であり、モンベルス

トア出店に多くの町民が期待しているところだと思いま

す。

今年度の事業においてモンベルストアが完成し、付帯

設備であるカヌー、キャンプ場が整備されるわけですが、

あまりに多額の投入資金に心配する声もあります。

そこで、何点か質問させていただきます。

１）今後の町債の返済計画はどうなっているのか。

２）町への経済効果、来町者数はどの程度想定しているの

か。

３）町市街地への誘導はどのように考えているのか。

４）施設の維持管理費はどのように按分し、どの程度を想

定しているのか。

５）周辺民地の活用計画はあるのか。
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令和６年定例会６月会議一般質問

№８

９ 番 三 瓶 文 博 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ 町内に在住

する外国籍の

方等に対する

サービスにつ

いて

三春町に在住及び来町される外国籍の方のために、防

災マップの多言語化や生活上の問題の相談窓口の設置に

ついて三春町の現状と今後の取り組みについて。

１）外国籍で三春町に住民登録があるのは何人か。

２）相談の窓口はどこか。

３）今後考える取り組みは。

２ 町内の空き

家対策につい

て

三春町においても空き家が目立っており、相続や利活

用などで困っている方々も多く、利活用についての対策

が急務である。また、人口減少が進み移住・定住のための

宅地造成も推進する必要があるとともに、空き家対策に

よる移住・定住促進も有効であると考える。

１）町内の空き家の数は。

２）利活用可能な空き家等は。

３）空き家になる前に利活用などについて相談する窓口

は。

４）現状における町としての対策は。


